CONFERENCE DU DESARMEMENT

CD/1418 7 août 1996

FRANCAIS

Original : ESPAGNOL

NOTE VERBALE EN DATE DU 7 AOUT 1996, ADRESSEE AU SECRETARIAT DE LA CONFERENCE DU DESARMEMENT PAR LA MISSION PERMANENTE DE LA REPUBLIQUE ARGENTINE, TRANSMETTANT LE TEXTE D'UNE DECLARATION FAITE PAR LE GOUVERNEMENT ARGENTIN AU SUJET DE L'ESSAI NUCLEAIRE REALISE PAR LA REPUBLIQUE POPULAIRE DE CHINE LE 29 JUILLET 1996

La Mission permanente de la République argentine auprès des organisations internationales à Genève présente ses compliments au secrétariat de la Conférence du désarmement et a l'honneur de lui demander de bien vouloir faire distribuer le texte suivant comme document officiel de la Conférence du désarmement.

"La République argentine déplore que la République populaire de Chine ait jugé nécessaire d'effectuer un nouvel essai nucléaire le 29 juillet dernier.

Elle prend cependant note avec satisfaction de la décision du Gouvernement chinois de déclarer un moratoire sur les essais nucléaires, comme l'a annoncé la délégation de ce pays à la Conférence du désarmement à Genève.

Le moratoire déclaré par la République populaire de Chine, qui s'ajoute à celui déclaré par les quatre autres puissances nucléaires, contribue à la conclusion du traité d'interdiction complète des essais nucléaires, et finalement au renforcement du régime de non-prolifération des armes nucléaires.

Buenos Aires, 5 août 1996."
